



A/A Alcaldes/as

A/A Vocales Mancomunidad

Estimados/as Alcaldes/as y Vocales de la Mancomunidad,

El pasado agosto la Mancomunidad de Municipios de la Alpujarra Granadina en colaboración con la Diputación de Granada y el Ayuntamiento de Bubión comenzó el proyecto “Encuentro Musical de La Alpujarra” como estructuración de la oferta de destino cultural, así como elemento de cohesión entre el territorio, poniendo en valor nuestro patrimonio musical y la buena labor que se realiza en los municipios que cuentan con agrupaciones musicales. Un proyecto singular que queremos volver a realizar en 2017, con el objetivo de consolidar este encuentro entre músicos, habitantes y visitantes del lugar.

Por ello, queremos impulsar la segunda edición de este encuentro musical que promueve e fortalece nuestra cultura y los valores que emanan de la misma. La Alpujarra granadina es sonido a través de su paisaje cultural configurado a lo largo de los siglos por la interacción del ser humano y el medio. Las acequias, los caminos, los barrancos, la vegetación, la arquitectura vernácula...constituyen un bien en el que los valores naturales y culturales producen un sonido armónico que enamora los sentidos.

En este contexto privilegiado, queremos realizar II Encuentro Musical de la Alpujarra, contaríais con el apoyo de la Mancomunidad de Municipios y el Ayuntamiento tendría que hacerse cargo de la parte de la Diputación de Granada, al no participar, -por ahora- en el Encuentro.

Si su Ayuntamiento está interesado ruego se ponga en contacto con la Mancomunidad antes de finalizar el mes, y en el caso de haber varios Ayuntamientos, se sortearía el lugar del encuentro, en tanto no se apruebe un reglamento para la elección de lugares.

Aprovecho, para recordarle que estamos a su disposición para cualquier aclaración, propuesta o idea que repercuta positivamente en el bienestar de los vecinos y vecinas de la comarca.

Sin otro particular, reciba un cordial saludo.

En Cádiar, a 22 de Junio de 2017

EL VICEPRESIDENTE PRIMERO

Delegado de Turismo, Cultura, Desarrollo Económico, Deportes y Comunicación



Raúl Ruiz Álvarez